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今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　小林　透君（25日）
　壽永純昭君（26日）

＊夫人誕生日
　吉川博宣君（浩子夫人24日）

＊結婚記念日
　黄金井康巳君（28日）

＊入会記念日
　前田賢一君（H12. 6.27）

点鐘　…髙橋　宏会長

斉唱　…我らの生業

ゲスト紹介

佐々木 和夫様
第6グループガバナー補佐（大和RC）

塩川 千秋様
厚木スカウト会

会長報告

◎公益財団法人ロータリー米山記念奨学会　より
・ハイライトよねやま１７１号

◎厚木鮎まつり実行委員会より
・第６８回あつぎ鮎まつり協賛金について（お願い）

幹事報告

◎例会変更　
・大和ＲＣ

７月　８日(火)　→　移動例会（野郎会）
場所：冨久水　点鐘18：30

７月２９日(火)　→　取り止め例会
８月１２日(火)　→　取り止め例会

スマイル

第６グループガバナー補佐 佐々木和夫様（大和RC）
本日は年度最後のご挨拶にまいりました。皆様方に
は一年間大変お世話になりました。こんなできの悪
いガバナー補佐もいるのかと思われたでしょうが皆
様に、自信をつけていただくための地区の作戦と思
います。ありがとうございました。
髙橋　宏会長・常磐重雄幹事
佐々木ガバナー補佐、お忙しい所わざわざ厚木にお
こしいただき大変ありがとうございます。又本日の
お話よろしくお願いします。又、本年度最後の会長幹
事会をよろしくお願い致します。
髙橋　宏会長・常磐重雄幹事
スカウト会の塩川様お忙しい所おいで頂きまことに
ありがとうございます。ごゆっくりしていただいて
当クラブを楽しんでいってください。

第2612回例会（6月17日）☆司会　十亀健志 副SAA

今日の例会（2014 年 6 月 24 日）

「一年を顧みて」（移動）
担当：髙橋　宏会長

次回の例会（2014 年 7 月 1 日）

「新年度活動方針」
担当：次年度会長 前田賢一君
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山本淳一君
佐々木ガバナー補佐、1年間たいへんお世話になり
ました。ありがとうございました。

西嶌洋一君
佐々木ガバナー補佐、ご苦労様です。一年間お疲れ様
でした。

壽永純昭君
佐々木和夫AG、多忙の中わざわざの出席ありがとう
ございます。一年間ご苦労様でした。来年は地区への
お礼奉公で大変でしょう。健康に注意して、さらなる
ご活躍をお願い致します。
奉仕プロジェクト委員会 総括委員長　滝澤　勇君
厚木スカウト会の塩川様ようこそ。厚木スカウト会
の益々のご発展をお祈り致します。

吉岡　敏君
・佐々木ガバナー補佐一年間ご苦労様でした。
・今日、妻の誕生祝いの花束有難うございました。お
陰様で妻も今日、77才、㐂寿を迎えることが出来ま
した。誕生祝のプレゼントは「ロータリーの花束」に
おまかせして、私からは77回のお祝いの言葉を心の
中で繰り返すことにします。

十亀健志君
昨日は次年度親睦委員会顔合わせで12名の方々にあ
つまって頂き、楽しいお酒を飲みありがとうござい
ました。納涼親睦の場所決めで集まったつもりが結
局飲み会で終り進行の悪さ反省しております。でも
また一緒に飲みましょう。
常磐重雄君　小林　透君
先週厚木3クラブ合同ゴルフコンぺに参加してきまし
た。運よく7位入賞しましたので、スマイルします。小
林さんからのスマイルも預っていますので、一緒にス

マイルします。小林さんのスコアは不本意でしょうか
ら、ここでは言いません。本人に聞いて下さい。

前島憲司君
先週は結婚記念日、今週は夫人誕生日とあわただし
いです。入籍は同じ日にしておけばよかったと後悔
しています。

黄金井康巳君
所用のため、早退させていただきます。

森住　等君
所用により早退します。

西迫　哲君
事業所開設ありがとうございました。

前田賢一君
入会記念ありがとうございます。14年になります。
あっというまでした。

今日のお花

アルストロメリア（壽永純昭君）

卓話 「一年を顧みて」（10 分間）

担当：常磐重雄幹事
本日は、私と佐々木ガバナー補佐とで卓話を務めさせていただきます。
１年間幹事を務めさせていただきました。若輩に幹事という重職が務まるか不安でしたが、皆様のご協力に

より、なんとか無事に勤めさせていただきました。
至らぬ点も多かったとは思いますが、ご容赦ください。
各委員長様のおかげで高橋年度の事業も順調に執り行うことができました。
皆様が自発的に事業を推進していただきましたので、幹事としては非常に楽をさせていただいたと思いま

す。本当にありがとうございました。改めて厚く御礼申し上げます。
高橋会長と二人三脚でこの一年を過ごしてまいりました。高橋会長とは阿吽の呼吸で会長幹事ができまし

たので、この点も恵まれたと感じています。
副幹事の高橋様、理事役員の方には、時期に応じて、いろいろフォローしていただきました。本当にありがと

うございます。
この後は、佐々木ガバナー補佐から地区の他グループの事業について報告していただきますので、よろしく

お願い致します。
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卓話 「第 6 グループ内の活動状況」（20 分間）

担当：第6グループガバナー補佐　佐々木和夫様
エンドポリオナウでは厚木RC様に大変お世話になりました。
おかげさまで大成功に終わりました。
本日は第六グループの他のクラブの事業をいくつかご紹介させていただきたいと思います。
スライドでのご紹介となります。
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出席報告　＜会員 38 名、出席対象 36 名＞

6 月 3 日例会　　確定出席率 94.59％ 6 月 17 日例会　　出席 33 名　欠席 4 名　出席率 91.67％
＜事前メイク＞
　今井一男君 （6月11日／厚木中RC）
＜欠席＞
　田口周介君、米山尚登君、小山賢司君

最後のスライドはロータリークラブの例会が映画のワンシーンに使われている場面です。皆さん、ロータリ
アンであることを誇りに、公共イメージアップにつなげましょう。


